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第6回 中央区自治協議会 会議概要 

開催日時 令和 2年 10月 30日（金曜）午後 3時から午後 4時まで

会   場 新潟市民プラザ（NEXT21 6階）

出 席 者 委 員

日野浦委員、玉木委員、髙橋委員、外内委員、板井委員、加藤委員、

渡邉（紘）委員、青山委員、樋口委員、中野委員、三膳委員、大竹委員、

田村委員、竹田委員、三國委員、飯田委員、田辺（龍）委員、宮本委員、

佐藤委員、目黒委員、小沢委員、前川委員、渡邉（隆）委員、松山委員、

髙取委員、西潟委員、河端委員、梶委員、松川委員、後藤委員、島津委員、

桐生委員

出席 32名
欠席 6名
（昆委員、塩野委員、小野塚委員、田邊（裕）委員、知野委員、藤瀬委員）

事務局・説明者 

[新潟市教育委員会] 中央区教育支援センター所長、中央図書館館長補佐、
中央公民館長

[中央区役所] 区長、副区長、窓口サービス課長、健康福祉課長、保護課長補佐、建設課長、
東出張所長、南出張所長、地域課長、地域課長補佐

議 事 １ 開会

○ 会議の成立について

   委員 38名中 32名出席のため、規定により会議は成立

（議長＝外内会長）

２ 議事

（１）令和 3年度 中央区の特色ある区づくり予算（区役所企画事業）について
（意見集約）（資料 議 1）

○ 外内会長より、総務課より依頼のあった「令和 3年度 中央区の特色ある区づ
くり予算（区役所企画事業）」の意見聴取に対し、各部会長より所管する事業

ごとに検討結果の報告があり、案の通り市に提出することが決定しました。

   ・ 鉄道・公共交通研究家の松川委員より、「犯罪のない地域づくり事業」に関

して、近年は次から次へと新しい詐欺が発生する状況であるため訪問頻度

を増やすなど必要ではないかという意見がありました。

（２）寄居コミュニティハウスの移転整備について（意見聴取結果）（資料 議 2）

○ 外内会長より、地域課より依頼のあった「寄居コミュニティハウスの移転整

備」の意見聴取に対し、田村委員（新潟地区コミュニティ協議会）及び島津委
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員（公募委員）から提出された意見について報告がありました。

    この意見について、地域課長より回答がありました。田村委員の新潟コミュ

ニティ協議会として、新しい施設に防災機能を備えてほしいとの意見について

は、施設整備が具体化する中でよく留意しながら進めたいと回答がありまし

た。

なお、前回の会議での質疑において、地域課長より新潟コミュニティ協議

会からの要望は出ていない旨の回答があったが、正しくは平成 27 年に要望が
出ていたと訂正がありました。

    また、島津委員からの意見については、意見の前段として土地建物が今後ど

うなるのか、また、利用見込みについて質問があり、地域課長から現在の建物

は新しいコミュニティハウスが出来るまで存続させること、現在建っている土

地は市有地ではなく借地であることから更地での返却となること、コミュニテ

ィハウスの利用者見込み数については新築効果を含めれば減少傾向に歯止めが

かかり、コロナ禍前の水準を超える利用者数見込みであることの回答がありま

した。これらを踏まえ、島津委員からの意見に対して、利用者見込み数に加

え、市内コミュニティハウスの平均的な面積などを勘案しながら施設整備を進

めたいと回答がありました。

（３）区自治協議会会長会議で提案されたコロナ禍の課題について（資料 議 3）

○外内会長より、区自治協議会会長会議で提案されたコロナ禍における課題につ

いて回答案の説明が以下の通りあり、案の通り決定しました。

○「①自治協提案事業のあり方」については、中央区はイベント中心でなく地域

課題の解決に取り組むことで、柔軟に見直しを図りながら進められているこ

と。

○「②コロナ禍での防災強化に向けた取り組み」については、自治協議会の場

で、コロナ禍での防災訓練のあり方やルールを共有し、選出母体へフィードバ

ックしたこと。

○「③会議の開催方法」については、オンライン開催について、委員のアンケー

ト結果を踏まえ、課題が多く整備も必要であることから、導入は時期尚早であ

ること。

３ 報告

－－－委員活動報告－－－

（１）部会からの報告について（資料 報1-1 1-2 1-3 1-4 1-5）

○「第１部会」樋口部会長、「第２部会」大竹部会長、「第３部会」後藤部会

長、「第４部会」佐藤部会長、「中央区自治協議会だより編集部会」三國部会

長より、各部会の開催概要及び検討内容について報告がありました。
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４ その他

（１）中央区教育ミーティングの開催について（資料 他 1）

○ 中央区教育支援センター所長より、第 1 回目の中央区教育ミーティングを
令和 2 年 12 月 18 日に開催する旨説明があり，委員に対して参加依頼があ
りました。

（２）イベントなど区役所からのお知らせ（資料番号なし）

○ 地域課長より「市長とすまいるトーク」「＃みつけて中央区 フォトコンテ

スト」「古町芸妓お昼の舞」「旧齋藤家別邸 百年庭園シンポジウム」「ひか

りの商店街」「新潟ひとつなぎ with 阿賀町」「おひさまホリデイ 
PLAY!PLAY!PLAY!」の各種イベント、健康福祉課長より「レッツ トライ
糖尿病予防（ヘルシーランチ、まちなか健康相談会）」について紹介があ

りました。

（３）案件外

○ 次第に記載していた議事のほかに、外内会長より、上所校区コミュニティ協

議会の昆委員が一身上の都合により辞任されること、及び後任については選

出母体である上所校区コミュニティ協議会より推薦される旨の報告がありま

した。 

５ 閉会

傍 聴 者  2名 

報道機関  1社 


